

BIKE-TAXI-ARLBERG

Auf Grund der Sanierung des Arlbergstraßentunnels und dem damit zu verordnenden, bergwärtigen Radfahrverbot auf der Passstraße, ist ab sofort auch auf Vorarlberger Seite ein Rad-Taxi eingerichtet.

Um über den Arlbergpass zu kommen, wird das „**BIKE-TAXI-ARLBERG**“ angeboten.

Über telefonische Bestellung ([+43 676 441 73 50](tel:+436764417350)) werden Radfahrer in der Zeit von

07:30 bis 18:30 Uhr

mittels Taxis und Fahrradanhänger bis zur Passhöhe befördert.

Eine jeweilige Beschilderung ist beim Tourismusbüro Klösterle, Bahnhof Langen, in Stuben und beim Rasthaus Valfagehr angebracht.

